
「ちえの輪」は知恵をだ しあって活動する地域教育会議の広報紙です
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QOQS年 Q月 P日発行? 多摩区地域教育会議広報紙編集委員会

今年度 P回 目の交流会がQOQR年 V月 QU日 に開催されました。?M ・
今回は各中学校区の今年度の活動計画を発表 していただきました。?

「これまで制限されてきた活動を復活させるなど、前向きな取り組みが・ Y

多 く聞かれま した。
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昨年からR事業を担当グループ制に した。
全員参加を原則とした楽 しい
雀Y ト ン トを企画中。
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稲田 中学校区
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地域と中学生で 「竹あか り」を
制作。
花いっぱい運動など子どもたちと

地域との交流の場をつくっていく。

南菅 中学校区

子ども会議や防災教室などを参加者
の制限な しに開催予定。
経理、事務作業を学校から地域に
移行できるよう整備する。

第 Q回日の交流会勝 y部会で開催

「学校 との協力関係、学校の将来と地域が

どう関わるか」
「地域教育会議の現状と今後、新たな

担い手の発掘」

ちえの輪 v›kXUで ご報告 します @ 恣
●?轟鶴¥?‐|

P‐ P曹
‐̀ sh M ■ | ??| ?????M | |

̃???M ̃? ■■ ??P摯 | ?・PP??・ ‐
|

″
ロ ロ 朧

“

暉
A瑯

暉 申

“

暉 口 暉 ロロ 由 暉 ¬
、 k

学習会やグループ活動の情報、教育に関するご意見など、多摩区地域教育会議あてにお寄せください
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令和 T年度
教育を語るつごい

PO月
F S日

G 土 H

映画 「夢みる小学帯

e夢みる小学校」あらすじ
RO年前から「体験学習」を実践している先進的な学校があります。「きの[に子どもの村学園」

です。着謹がない、テストがない。先生がいない、スローガンは「まず子どもを幸せにしよう。す
べてはそのあとに続[」 です。
QOQO年 度から学習指導要領が「アクティプラーニング G 探求学習 H 」 に大き[舵を切り、日本

・

の公教育が揺れています。通知表がない「伊那市立伊那小学校」、校則ゼロ、定期テストをやめた

「世田谷区立桜丘中学校」、本作ではRつの学校が登場します。

「自分のままでいいんだよ」ありのままの自分でいられる、子どもファーストな学校とは^

| ????| | | ?| | | | |

“ワクワクする学校Aを実現するために・・ ●

映画の舞台の中心となつたのは、南アルプス子どもの村小学校中学校。

映画鑑賞後に、こんな学校があるとは @ と思い、映画を観て感じたことを誰かに伝え

たい、そして、一緒に考え、意見を交わしたいと思い、今回の教育を語るつどいのテ
ーマにしました。

学校生活の中で、どのように子どもたちが過ごし、成長してい[かは、その後の人

生に大き[影響して[ると思います。映画の中の子どもたちからは、学校には楽しい

ことが待つている、というワクワクした感じが伝わつてきて、観ている私たちをもワ

クワクさせて[れます。そんな学校がもっとた[さんあっても良いよね、と思いま

す。そのためには私たち大人が変わることが必要であり、今の教育が良[ないと嘆[
前に、子| ど もたちが楽し[てもつと学びたいと思える教育を行うにはどうすべきか者
え、行動| すべきだと思います。

子どもは社会のたからものです。そんな子どもたちが健やかな身体と高い志をもて

る大人 | ごなつてほしい、と零います。そして、それを実現するためには、子どもたち?? ‐
を支え、見守ることが出来る学校や社会が必要だと強[感 じます。?????????? 「

・‐?K F ???・ | ?? ?ヽ| | ‐ ??? ‐■???????l ?????????l ????????????????????????M P

ちえの輪v›PXT②

攀 | ミ ■ ̃M ● K ??M
■ M | ?̃h

この映画は、わ[わ [がとまらない、希望あふれる “ミライの教育 ドキュメンタリーAです。
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‐ 参加者の感想

・多[の保護者や、学校の先生に観てもらいたいです。

・学校から比べることをなくしてほしいです。

・学校は楽しいことだけで良いと思います。

・学校と大人が変わらなければ子どもを守ることはできません。

・体験から学ぶことの大切さ、子どもを信じて自由にさせてほしいです。

・公立学校でも色夜なことが出来て、可能性がた[さんあるのだと知り驚きました。

・夢みる小学校では、ディスカッシ∃ンやアウ トフットする機会が多[、 成長につながると

感じました。

・積極的な子どもはいろいろな経験が出来ます、しかしその一方で、H 肖極的な子どもは何も

得られないこともあるのでは^と鑑賞後に考えさせられました。

・夢みる小学校の先生方が、愛情たつぶりに子どもたちと接しておられることに感動しました。

・規則で固める教育に対して、全てが良[ないと言い切れないとしても、改めて疑間を持ち、

考え直す機会になりました。

「事みる小学校」の情報・問い合わせ・上映の申し込みは

ゆ讀驀鱚笏⑮切■ きで 〓
∫
Ｆ響

ちえの輪v›PXT③

保護者ができる学校改革とは^? 地域教育会議議長? 高森 康広

保護者が“学校現場を、学校教育を変えたいAと考えたときにできることがあります。平成
QX年に法制化されたコミュニティ・ スク■ ルです

¥●
これにより、今徹 地域住民が関われ

―‐ ‐? ‐■ M | ‐ ・ ‐ ̃‐ ‐ | ―・・‐■■■■ | ‐ ■■■■| ―‐ ■■・ ‐・ ―・ | ??? ‐
‐? ‐‐̃ M M ‐ M ■ ■M ‐・ ̃■ | M ・ | ̃■ | ‐・ | ■ ―・ ■ヽ| | l –■ P■ ■ ‐‐ ‐■‐・‐ ‐・‐・̃・ | ■ ―?̃?? ‐‐

る学校運営協議会が全校に設置されます| | hⅢⅢ畢P摯年 | ■ l –sハ 活動に参加し、日頃から先生方

とのコミュニケーションをとることも有効ですY | またt l 各申学校区には地域教育会議が設置さ

れており「教育を語るつどい」や「子ども会議」などが実施されています。ぜひ、保護者や子

どもたちの声を教育現場に活かせるようt積極的にご参加[ださい @
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令和 T年度 第 P回ネットワーク会議
～地域教育会議所属団体の活動内容や課題を共有する会議～

QOQRM ?PP。 ?P

稲田地区 理事

山本 ゆかり 様

私たち青少年指導員は、地域の子どもたちの健

全育成・非行防止を目的として、お祭 りでのパ トロ

ール活動の他、イベントや文化活動の主催、協力を

しています。市からの委嘱を受けており、多摩区内 |

では、稲田地区でSつ、生田地区でSつのグループ

に分かれて活動 しています。

多摩区 ? 量」

青少年指導員
|

パ トロールは R名以上で行うことを基本として????Y ?̃̃̃M 二 ■ ̃M M ̃̃
おり、それぞれが参加 しやすい時間で活動 しています。よつて、夜だけでなく朝の

時間帯にパ トロールしていることもあります。多摩区内では夜の時間帯に外出して

いる子どもたちは少なく、幸いあまり危険を感 じることはありません。一方で公衆

トイレや駐車場など不審者が潜みやすい場所は重点的に見廻るようにしています。

地域で子どもたちを見守つています

皆さんのお住いの地区には必ず民生委員児童委員がいます。多摩区内ではW地区

に分かれて、各地区QO～ RO名 ほどの委員がいます。その中でQ名 が主任児童委

員として活動 しています。主任児童委員は、家庭の事情などにより見守りが必要な

お子さんの情報が入ると、地域の中で見守り活動を行います。時に学校と協力し、

直接話 し合うことで信頼関係を構築 しながら見守ることもあります。必要に応 じて

保健師、社会福祉士、児童相談所など専門機関につなげています。

個人情報を守ることも大切ですが、もっと地域

が連携 して子どもたちの見守りがしやすい環境に

なってほしいと感 じています。

育児でお困りの方、また身近でお困りのお子さ

んを見つけたら、学校、児童相談所などにご相談 く

ださい。声を挙げることが助けを必要とする親御

さん、お子さんへの支援の第一歩です。

多摩区民生委員

児童協議会
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